

ABSTRAK

Gusrafianis. (2019: Tinjauan Status Gizi Siswa Kelas V Sekolah Dasar Negeri 018 Bagan Jaya Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir

Masalah penelitian ini berdasarkan kegiatan dilapangan bertujuan untuk mengetahui Status gizi siswa kelas V Sekolah Dasar Negeri 018 Bagan Jaya Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir yang mana status gizi siswanya sangat buruk atau masih banyak anak yang memiliki berat badan kurang. Masalah tersebut disebabkan karena di ukur dari IMT siswa kebanyakan dalam keadaan tidak baik.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif untuk mengungkapkan tentang Status gizi siswa kelas V Sekolah Dasar Negeri 018 Bagan Jaya Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir. Teknik Pengambilan sampel menggunakan teknik sensus yaitu seluruh anggota populasi dijadikan sampel, dengan alasan jumlah populasi tidak terlalu banyak dan memang siswa kelas V yang diobservasi sebanyak 61 orang. paham dengan pelaksanaan penelitian dan mendapat izin dari pihak sekolah. Teknik pengambilan data dengan observasi dan melakukan pengukuran pada Indeks Masa Tubuh (IMT) siswa yang terpilih sebagai sampel penelitian. Teknik analisis dalam penelitian ini adalah $P = \frac{f}{n} \times 100\%$.

Status Gizi Siswa Putra di temukan bahwa status gizi yang diolah melalui IMT dari 34 orang siswa putra adalah yang memiliki kelebihan berat badan sebanyak 1 orang Siswa yang berukuran normal 5 orang Sedangkan untuk kekurangan berat badan ukuran sebanyak 28 orang. Untuk penilaian status gizi siswa putra banyak yang kurus. Status Gizi Siswa Putri di temukan bahwa status gizi yang diolah melalui IMT dari 27 orang siswa putri adalah yang memiliki kelebihan berat badan sebanyak 1 orang . Siswa yang berukuran normal 3 orang. Sedangkan untuk kekurangan berat badan sebanyak 23 orang dengan . Untuk penilaian status gizi siswa putri sama dengan putra banyak yang kurus atau kekurangan berat badan. Dalam analisis perhitungan untuk Tinjauan Status Gizi Siswa Putri di SD N 018 Bagan Jaya Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir. Ditemukan Tingkat Capaian Rata-Rata (TCR) sebanyak 75,86 % dengan demikian Tinjauan Status Gizi Siswa Putri di SD N 018 Bagan Jaya Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir dikategorikan **Cukup baik**.

Kata Kunci : Status Gizi